

Una amenaza latente es el TIAR, dice oficial militar venezolano



Caracas, 5 nov (RHC) El comandante Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), Remigio Ceballos, señaló que el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) es una amenaza para la paz y la estabilidad de Venezuela.

Durante el acto de imposición de medallas a los profesionales que egresan de la Universidad Militar Bolivariana, el alto jefe recalcó advirtió sobre el peligro que supone ese mecanismo no sólo para la nación suramericana sino para toda la región.

Las declaraciones de Ceballos se sucedieron a propósito de la reunión que se llevó a cabo el pasado día 3 de diciembre en Colombia con la asistencia de los países que integran el llamado grupo de Lima.

“Razón tuvo el Comandante Hugo Chávez, en retirarse de ese tratado, que lo que busca es generar inestabilidad y apoyar invasiones”, dijo el militar.

El pasado martes el canciller Jorge Arreaza denunció que algunos de los gobiernos regionales aliados de Estados Unidos buscan alentar una guerra contra Venezuela “inventando listas” agresoras, señaló.

Recordó además que varios de esos países son el escenario de protestas populares contra las políticas neoliberales aplicadas por sus presidentes.

El acto de imposición de medallas estuvo a cargo del Pablo Pérez, director de la casa de altos estudios militares de esta nación, quien condecoró a doctores, magísters y postdoctores que egresaron de esa institución para formar a las nuevas generaciones de militares venezolanos.

La fecha coincide con las celebraciones en Venezuela del Día del Docente Universitario y Lauro Académico de Doctorado y Maestrías del Instituto de Altos Estudio de la Defensa Nacional, realizado en el Teatro de la Academia Militar en Caracas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209117-una-amenaza-latente-es-el-tiar-dice-oficial-militar-venezolano>



Radio Habana Cuba